
 

_______________________________________________________________________________________________________ 
Folha 31, Quadra 7, Lote 100 - Especial, s/n. Marabá-Pará CEP: 68.507-590 - Telefone: (94) 2101-7142 / 2101-7172 – Site: www.direito.unifesspa.edu.br 

 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA FACULDADE DE DIREITO DA. 1 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ, LOCALIZADA NA 2 

FOLHA TRINTA E UM, QUADRA SETE, LOTE ESPECIAL, BAIRRO NOVA MARABÁ, 3 

MARABÁ - PARÁ.  4 

  5 

Aos dois do mês de julho de dois mil e vinte e um, às quinze horas, através do link  6 

meet.google.com/zvm-avcw-rfx, reuniram-se os professores: Hirohito Diego Athayde Arakawa, 7 

Maria Jose Andrade de Souza, Jorge Luís Ribeiro dos Santos, Rejane de Lima Pessoa, 8 

Raimunda Regina Ferreira Barros, Heraldo Elias de Moura Montarroyos , Marco Alexandre 9 

da Costa Rosário, Roberto Leonardo da Silva Ramos, o professor da UFMT, Thiago Augusto 10 

Galeão Azevedo e a técnica administrativa Lídia Maria Guimarães de Miranda. Informes: 1) 11 

O professor Jorge informou que a disciplina Tutela Jurídica da Fauna e da Flora está 12 

promovendo um ciclo de debate durante as aulas que estão acontecendo esse semestre, com 13 

vários convidados e pediu a liberação para os professores liberarem os alunos para eles 14 

participarem do evento.  2) O professor Jorge convidou todos a participarem da manifestação 15 

contra o governo atual, amanhã, dia três, em marabá. Antes de passar para os pontos de pauta, 16 

o professor Hirohito, prevendo que talvez esta seja sua última reunião como presidente do 17 

conselho e como diretor da Faculdade de Direito, agradeceu ao apoio dos colegas professores 18 

e da secretaria Lídia durante a sua gestão na faculdade. Sob a presidência do Professor 19 

Hirohito, Diretor da Faculdade de Direito, começou a reunião. 1º PONTO: APROVAÇÃO 20 

DO RELATÓRIO ANUAL FINAL DE ATIVIDADES DA PROFESSORA RAIMUNDA 21 
REGINA FERREIRA BARROS. O professor Hirohito passou a palavra para a professora 22 

Raimunda Regina para falar um pouco sobre as atividades feitas durante o último ano da pós 23 

graduação. A professora Raimunda Regina informou que no relatório anual final de atividades 24 

consta a ata de defesa da tese, parecer do orientador, certificados e outros documentos que 25 

comprovam que a professora concluiu o seu doutorado. Colocado em votação, Aprovado por 26 

unanimidade. 2º PONTO: APROVAÇÃO DO RELATÓRIO ANUAL DO PROJETO DE 27 

PESQUISA DA PROFA. MARIA JOSÉ ANDRADE DE SOUZA, INTITULADO:  28 

MASSACRES NO CAMPO NA NOVA REPÚBLICA: CRIME E IMPUNIDADE, 1985-29 
2019. O professor Hirohito passou a palavra para o professor Jorge que foi o presidente da 30 

comissão que elaborou o parecer sobre o relatório de atividades do projeto. Após leitura, a 31 

professora Maria José falou um pouco sobre a pesquisa. Em seguida foi colocado em votação. 32 

Aprovado por unanimidade. 3º PONTO: APROVAÇÃO DO PROJETO DE ENSINO DA 33 

PROFESSORA MARIA JOSÉ. O conselho decidiu deixar para deliberar na próxima 34 

reunião pela falta do parecer da comissão sobre o projeto. 4º PONTO: APROVAÇÃO DO 35 

PEDIDO DE REDISTRIBUIÇÃO DO PROFESSOR THIAGO AUGUSTO GALEÃO 36 
DE AZEVEDO REFERENTE AO PROCESSO 23479.005683/2021-11. O professor 37 

Hirohito passou a palavra para o professor Thiago que falou um pouco sobre o seu currículo e 38 

suas experiências como docente na UFMT. Alguns conselheiros tiraram suas dúvidas a 39 

respeito das disciplinas que o professor ministrou e sobre a sua experiência como docente. 40 

Depois os professores Marco Alexandre, Maria José e Jorge Luís parabenizaram o professor 41 

Thiago pelo currículo apresentado e ressaltaram que sua experiência será de grande valor para 42 

a UNIFESSPA. Colocado em votação, o conselho aprovou por unanimidade o pedido de 43 

redistribuição do professor Thiago. 5º PONTO: APROVAÇÃO DO REGIMENTO 44 

ELEITORAL PARA A DIREÇÃO DA FACULDADE DE DIREITO. O professor 45 

Hirohito fez primeiramente a leitura integral do Regimento Eleitoral. Em seguida, foi passada 46 

a palavra para os conselheiros tirarem suas dúvidas acerca do Regimento. O professor Jorge 47 

pediu que fosse suprimido parte do artº. 6 em que fala sobre a informação pessoal que será 48 

https://meet.google.com/zvm-avcw-rfx?hs=224
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solicitada. Colocado em votação, aprovado por unanimidade com a sugestão de supressão de 49 

parte do art. 6º. O professor Hirohito informou aos conselheiros as duas opções de calendário 50 

eleitoral que a comissão elaborou. Após as manifestações dos conselheiros, foi aprovado por 51 

sete votos a favor a primeira opção, com o período de inscrição das chapas vai acontecer entre 52 

os dias 05 a 12 de julho, homologação das chapas no dia 13 de julho, o início da campanha 53 

eleitoral entre os dias 14/07 a 02/08 e o período de eleição nos dias 04 e 05 de agosto deste 54 

ano.  E para constar, eu, Lídia Maria Guimarães de Miranda, assistente em administração, 55 

lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo senhor presidente e por 56 

todos os presentes que participaram desta Reunião da Faculdade de Direito.  57 

Hirohito Diego Athayde Arakawa________________________________________________ 58 

Marco Alexandre da Costa Rosário_______________________________________________ 59 

Maria Jose Andrade de Souza___________________________________________________ 60 

Roberto Leonardo da Silva Ramos_______________________________________________ 61 

Rejane de Lima Pessoa________________________________________________________ 62 

Raimunda Regina Ferreira Barros________________________________________________ 63 

Jorge Luís Ribeiro dos Santos___________________________________________________ 64 

Heraldo Elias de Moura Montarroyos_____________________________________________ 65 

Lídia Maria Guimarães de Miranda_______________________________________________ 66 
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